
産業能率大学校友会 

2024 年度総会議事録 
 

１. 開催概要 

日 時 ： 2024 年 6 月 29 日（土） 14：00～15：00 

場 所 ： 産業能率大学 自由が丘キャンパス 

およびオンライン（Zoom ミーティング） 

出席者 ： 33 名（対面 22 名／オンライン 11 名） 

 

2. 議案 

（1）2023 年度 活動報告 

（2）2023 年度 収支決算報告および監査報告 

（3）2024 年度 役員選任について 

（4）2024 年度 活動計画ならびに予算案 

 

3. 配付資料 

（1） 2023 年度 活動報告 

（2） 2023 年度 決算書 

（3） 預金口座残高証明書 

（4） 現金残高金種票 

（5） 監査報告書 

（6） 2024 年度 役員一覧 

（7） 2024 年度 活動計画 

（8） 「第２回卒業生の集い」案内 

（9） 2024 年度 予算案 

（10） 新たな「校友会エンブレム」のご案内 

 

4. 審議 

4.1 開会宣言 

(1) 議長を務める小林会長より 26 名（開会時）の出席につき、本総会が成立することが宣

言され議事に入った。 

 

4.2 議案 1：2023 年度 活動報告 

(1) 理事会と総会の開催状況について、榎戸副会長より配付資料に沿って説明があった。 

(2) 協賛事業ならびに活動支援事業について、川野邊副会長より配付資料に沿って説明が

あった。 

(3) 校友会ニュースの発行ならびにＨＰによる広報活動について、錦織理事より配付資料

に沿って説明があった。 

(4) 学生との情報交換会実施ならびにその他の活動について、榎戸副会長より配付資料に

沿って説明があった。 



以上について、議長より質問を求めたところ、以下の質問や意見があった。 

出席者の会員より、ホームカミングデーの参加者は何人であったか、との質問があった。

これに対して事務局より、ホームカミングデーの参加者は両キャンパス合わせて 555 名で

あった旨の回答があった。また、ハイブリッドで開催している総会の出席者を対面とオン

ラインの内訳を記載してはどうかとの意見があった。 

 

以上について、議長より質問を求めたが質問が出なかったことから、議案 1について了承

を求めた。承認は挙手およびオンライン上の「投票」機能を利用して行われた（※議案 2

以降も同じ）。その結果、賛成多数で原案通り承認された。 

 

4.3 議案 2：2023 年度 収支決算報告および監査報告 

(1) 2023 年度の決算について、山口理事より配付資料に沿って説明があった。 

(2) 監事を代表して安武監事より、会計監査の結果、適正に処理されていることを認める

との報告があった。 

  

以上について、議長より質問を求めたが質問が出なかったことから、議案 2について了承

を求めたところ、賛成多数で原案通り承認された。 

 

4.4 議案 3：2024 年度 役員選任について 

(1) 役員選任について、議長より、理事会において奈須務会員を理事候補者として推薦し

たことが報告された。 

(2) 続いて理事候補者の奈須務会員が紹介され、挨拶があった。 

 

以上について、議長より質問を求めたが質問が出なかったことから、議案 3について了承

を求めたところ、賛成多数で原案通り承認された。 

 

4.5 議案 4：2024 年度活動計画ならびに予算案 

(1) 2024 年度の活動計画に関して、榎戸副会長より配付資料に沿って説明があった。理事

会を年 6 回程度開催予定（すでに１回開催済み）であること、ならびに本日総会を開催

したことが報告された。また、対象協賛事業の開催に関しては、大学事務局および学生

団体と逐次協議して支援していくとの説明があった。 

(2) さらに、杉澤実行委員長より、卒業生交流支援事業として、8 月 31 日（土）15 時から

横浜ロイヤルパークホテルで「第２回卒業生の集い」を開催する予定であり、申込を受

け付けていることが案内された。 

(3) 2024 年度の予算案について、山口理事より配付資料に沿って説明があった。 

 

以上について、議長より質問を求めたところ、以下の意見があった。 

出席者の会員より、予算案の収支がマイナスとなっているので、今後の会費収入や物価高

をシミュレーションすることも必要ではないかという意見があった。 

 



以上、議長より質問を求めたが質問が出なかったことから、議案 4について了承を求めた

ところ、賛成多数で原案通り承認された。 

 

4.6 その他 

(1) 事務局の宮内学生サービスセンター長より、大学から提供された「校友会エンブレム」

について配布資料に沿って説明があった。 

(2) 議長より、来年度の総会は、6 月 28 日（土）を予定していることが告知された。 

(3) 最後に、会則第 9 条の規定に則り、総会議事録に署名押印する者（議長以外の１名）

として、安武監事が選出された。 

 

 

以上をもって、2024 年度総会は終了となった。 


